



新規学卒就職者268人を激励

3/27

4月から阿南商工会議所および那賀川町・羽ノ浦町商工会に加盟する事業所で勤務する268人を対象にした「新規学卒就職者激励会」が、文化会館で開催されました。先輩たちから社会人としての心構えやアドバイスを受け、代表して日亜化学工業株式会社の四宮 誠さん（22歳・長生町）が、「皆様のご期待に沿えるよう日々精進したいです」と抱負を述べました。

4/1

一人で悩まず相談を！
DV被害の相談窓口を開設

DV（ドメスティックバイオレンス）被害の相談窓口「阿南市配偶者暴力相談支援センター」を、市役所内に開設しました。最も身近な行政機関である市が一貫して相談・支援を行うことで、よりきめ細やかな対応をめざします。開設は平日午前9時から午後5時まで。女性支援相談員が常駐し、面接相談や電話相談を受け付け、県や警察など他機関と連携しながら対応します。相談は無料。



観光地引き綱がオープン

4/4

北ノ脇海岸で、待望の観光地引き綱が開幕しました。オープニングセレモニーのあと、横見小学校児童など50人が、地引き綱を体験しました。みんなで力を合わせて100mの綱を引くと、綱の中にはたくさんの魚！魚！魚！初めて体験した島田 光さん（4年）は、「綱は重かったけど、楽しかった。タイやアナゴ、イワシ、タコが捕れたよ」と喜んでいました。



富岡西公園が開園
複合遊具やバスケットコートを設置

4/7

富岡町車ノ口に「富岡西公園」が完成しました。公園は、もともとあった富岡西児童遊園を改修したもので広さは約1500㎡。複合遊具やストリートバスケットボールコート、トイレなどが設置されました。総事業費は約4,000万円です。記念式典には約70人が参加。関係者によるテープカットのほか、地元保育所の園児や富岡東高校の生徒が風船を飛ばして開園を祝いました。

4/8

旧庁舎を使った
震災対応合同訓練を実施

市役所旧庁舎で、解体工事前に大地震を想定した合同訓練が行われ、消防本部、徳島県警察本部、近隣市町村消防本部102人が参加しました。訓練では、地震による建物倒壊で閉じこめられた人を、床面や壁面のコンクリート破壊し救出。はしご車を使った高所救助訓練などを実施しました。実災害を想定し、充実した訓練となりました。



3/19

JICAシニア海外ボランティア
七條さんが出発あいさつ

国際協力機構（JICA）シニア海外ボランティアとして南アフリカに2年間赴任する七條光博さん（58歳・学原町）が、岩浅市長を表敬訪問しました。IT技術者としての豊富な経験を生かし、職業訓練校の教員に対してコンピューター関連の技術指導に当たります。「現地は地方と都市の格差が激しいだけに、職業訓練の役割が大事。全力を尽くして頑張りたい」と抱負を語ってくれました。

